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1 15 　ごみ処理費用の状況に関して、令和元年度に大幅に増加してい

る結果の数字だけ記載されていることが気になりました。なぜ急

に増えたのか、考えられる主な要因を記載していただくと、現状

が明確になっていいのではないでしょうか。例えば清掃工場等の

経年劣化で、保全・修理等の経費が急に増えたなどいくつかある

と思います。どのような理由であれ、ごみ減量への意識づけには

重要と考えますので、ご検討ください。

　御意見を踏まえ、P15、5行目に、「処理経費、１

人当たりの処理経費ともに、平成22年度から28年度

は増加傾向にあり、平成29年度・30年度は減少傾向

にあります。

　なお、令和元年度は、処理経費、１人当たりの処

理経費ともに増加しましたが、これは令和元年東日

本台風により増加した片付けごみの影響やごみ処理

施設の発電機停止の影響等が考えられます。」と記

載します。
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